
Nachdem Herr Dippel die Vorlage erläutert hat, möchte Herr Ebbinghaus wissen, ob es 
notwendig ist, die Maßnahme bereits vor der anstehenden Grundsanierung, auszuführen. Herr 
Wuttke erklärt, dass hierbei lediglich das Lüftungsgerät in den Duschräumen erneuert werden 
soll.  
 
Auf Rückfrage von Herrn Paas wird seitens der Verwaltung bestätigt, dass die Feuchtigkeit 
durch die Erneuerung des Lüftungsgerätes in den Duschräumen beseitigt wird.  
 
Herr Nowara gibt an, dass durch den Vorplatz der Grundschule Stadt die Feuchtigkeit in die 
Turnhalle zieht und betont, dass diese Fläche saniert werden muss.  
 
Sodann lässt der Vorsitzende über folgenden Beschlussentwurf abstimmen:  
 


